
 

第 1697 回例会 2023・6・20                 ﾆｺﾆｺ 0 円 累計 600,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんばんは、本日は炉辺会議に参加いた

だきましてありがとうございます。 

本日の企画を計画いただきました、職業奉仕委員

長 徳江さん、初め関係委員会の皆様、大変ありが

とうございました。 

又、昨年に続いて 鈴木真澄さんにお願いしてこ

ちらのリアンさんでの開催としていただきました。 

ありがとうございます。 

先ほど こちらで今年度の最後の理事会を開催し

たところです。１年間皆様のおかげでここまで来る

ことが出来ました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

                      

あと少し有りますが引き続きよろしくお願いい

たします。  

さて昨年の炉辺会議は、会員増強についてお話し

ていただいたかと思いますが、今回は、「クラブの

伝統を語り継ごう、そして未来につなげよう」と言 

うテーマにしていただきました。 

始めに、パスト会長さんより発足時のお話や当時

の事業等 懐かしいお話がお聞きできると思います。 

その後 各テーブルでお話していただくことにな

ると思います。   

私も断片的に素晴らしい事業のお話等、色々とお

聞きしていますが より詳しくお話がお聞きできる

と思い、大変楽しみにしています。  

これからの西ロータリークラブの活動に役立て

ていけたらと思います。  

又、炉辺会議は、ロータリー経験が浅い方から経

験豊かなベテランの方まで、膝を交えて楽しい時間

を過ごして、懇親を深めていただく場だと思いま 

す。 本日はどうぞよろしくお願いいたします 

 

■出席報告 

月 日 6/6 

会員数 35 

出席者 25 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 大舘 信夫 

川島 昇 

 

 

北田 満亜希 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/20 ｸﾗﾌﾞ協議会 

6/27 ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   夜間例会 於：堤新亭 

～～～～～～～～～～～～～ 

7/4  ｸﾗﾌﾞ協議会 

   ６月ご夫人誕生 

金岡かおる 新井 玲 

鈴木知恵子 



幹事報告         金岡 悟 

理事会報告 

◎ ６月６日（火）炉辺会議について・・・テーマ 

は「所沢西ﾛｰﾀﾘｰの伝統を語り継ごう  そして 

未来に繫げよう」 

◎ 6 月 20 日（火）ｸﾗﾌﾞ協議会について 

◎ ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ・・・6 月 27 日（火） 

         点鐘 6 時  於：堤新亭 

◎ 親睦旅行会計報告・・・承認 

 

幹事報告 

〇 6 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  1 ㌦＝140 円 

〇 国際ﾛｰﾀﾘｰ第 2570 地区役員・委員の皆様へ 

〇 ｸﾗﾌﾞの mail について 

〇 会員数増減票 

〇 ﾄﾙｺ･ｼﾘｱ災害支援金送金締め切りのお知らせ 

〇 2023～2024 年度 年度初め地区役員合同会議 

開催のご案内  7/8（土）15；00～ 

〇 IM（ｲﾝﾀｰｼﾃｲ―ミーテｨング）開催予定（案）の 

お知らせ 

〇 新所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から 創立 50 周年記念誌を 

  いただきました。 

〇 次年度役員・理事のお知らせ・・・入間南 RC, 

                 所沢中央 RC 

〇 例会変更・・・飯能 RC、新所沢 RC 

〇 週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

 御挨拶                髙橋 和男様 

 こんばんは。炉辺会議の貴重な時間をお借りして 

一言御礼申し上げます。 

先日の父の義雄の「お別れの時」に際しましては 

供花を賜り、また多くのﾒﾝﾊﾞｰにお忙しい中ご会葬

いただき 誠にありがとうございました。 

おかげを持ちまして盛大かつ厳かなうちに送り

出すことができました。 

また 不肖な倅である私に多くのあたたかい先輩

や 仲間がいることを見て さぞかし安心して旅立

ったかと思います。言葉足りませんが御礼の言葉と

させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

  

本日は炉辺会議ということで沢山のみなさまに

お集まりいただきましてありがとうございます。こ

うしてパスト会長の皆様が勢ぞろいして並ぶとか

なりの迫力ですね。行き届かない所があると思いま

すが、どうかご容赦ください。 今回のテーマは、

「所沢西ロータリーの伝統を語り継ごう」というこ

とで、 

第一部は 4名のパスト会長からの講話（小久保 

昇様 須澤 一男様 石井 實様 小暮 博攵様）

を頂きます。 

その後、乾杯を挟みまして 

第二部 「思い出話を聞きながらより良いロータ

リライフに向けて討論しよう。パスト会長を囲んだ

団らん、懐かしの写真を囲んで」ということで各テ

ーブルに分かれて、お酒を飲みながらざっくばらん

な討論をお願い致します。 

パスト会長からの要望や、より良いロータリーラ

イフに向けて、またクラブの存続に一番肝心な拡大

などを意見交換していただき、最後に発表の時間を

設けますのでよろしくお願いします。 

 職業奉仕委員長      徳江 和宏 



 

 

         十二代会長       小久保 昇様 

 例会時のお昼

ごはんですが、

もう少し鮮やか

になるといいで

すね。 

 若手会員と共

に頑張ります 

 

         十七代会長       須澤 一男様 

私は 2001 年４月

に所沢西ロータリー

クラブ第１７期会長

をつめさせていただ

きました須澤一男で

す。 

この年で一番大き

かった世界的な事件は 9・11アメリカ同時多発テロ

事件。ワールドトレードセンターに飛行機が突っ込

んでいくのを見て、会長の挨拶の時に「まるで映画

のシーンをみているようだ」と言ったのを覚えてお

ります。しばらくの間 このニュースでもちきりで

した。 

また、スポーツ界では世界初の２ヵ国共同開催で

行われた「2002FIFAワールドカップ日韓」日本と韓

国で開催されました。この大会では全世界の人々に

大きな感動を与えました。 

この年のロータリー世界大会は、スペインのバル

セロナで開催され、西ロータリークラブからは 12

名が参加いたしました。スペインの首都マドリード

のお寿司屋で点鐘したのを懐かしく思い出されま

す。 

また、昔は週報を作成する際は、会議の録音した

テープを聞きながら文字を起していました。時には

家族の協力のもと原稿づくりを行った事も、いい思

い出です。 

今も、昔も、週報を手掛けた方々に労いの言葉を

送りたいと思います。 

 

 

         十九代会長        石井 實様 

   所沢西ロータリークラブの誕生について 

 所沢ロータ

リークラブの

20周年の記念

事業として所

沢西ロータリ

ークラブを創

立するとのこ

とで所沢経済人クラブに協力の要請があり説明会

に出席すると所沢クラブの会長 内田 其善様、幹事 

梅澤 定彦様、特別代表 荻野浩一郎様がおられ、 ロ

ータリークラブの説明があり 入会のメリットなど

のお話をされました。 

その後 椿峰会館で創立総会が行われRIに入会申

請し 翌年に認証され、6月の認証状伝達式に向かっ

てキャラバン隊を第257地区に宣伝と参加のお願い

にまわりました。 

そして 市立山口中学校の講堂をお借りして 多

くのご来賓、地区内外のロータリアンのご参加で 

ガバナー田中 徳兵衛様より認証状を授与され 所

沢西ロータリークラブが誕生しました。 

 

         二十四代会長     小暮 博攵様 

 私はチャーター

年度に入会しまし

た。 

 その当時は、例 

会出席が厳しく言

われ なかなか大

変でした。 

 書き損じ葉書に 

よる資金で会長時に、ネパールに「KOGURE」学校が 

建設されました。 

吉安扶輪社の記念式典でのゴルフコンペで優勝 

したことも楽しい思い出の一つです。 

  

 

 

 

 

 

第一部 ﾊﾟｽﾄ会長講和 



 

   

 

 

        第一号テーブル 報告（木下 書記） 

 

38代会長 荻野 陽一 様 

 これから役員になる皆様に一言。 

私(荻野)ができたのだから、若い力を思い切り発散

し、奉仕や親睦など頑張ってください。 

 

12代会長 小久保 昇 様 

 例会時のお昼ごはんですが、もう少し鮮やかにな

るといいですね。 

これからの若手会員と共にがんばります。 

 

19代会長 石井 實 様 

 当時の例会は、月 4回もあった。 

年間で約 40 回も会長の時間を過ごしました。話す

ことに苦戦した時(笑)や、また、時間が長くなり慌

ててまとめるなど(笑)とか大変なこともあっつた

けど、楽しい時間を大勢の仲間と過ごせるのはいい

ことです。 

 

17代会長 須澤 一男 様 

 印刷会社を営んでいるのに、書き物が苦手で苦労

の日々でした。 

でも話すこと(discussion)は大好きと語る。 

会長になった年は、ﾜｰﾙﾄﾞｶｯﾌﾟが日本開催中(日本

VS 韓国戦)のなか、ﾛｰﾀﾘｰ国際大会の会場へ 12 名の

仲間と点鐘を鳴らしにﾊﾞﾙｾﾛﾅまで行くほどの行動

力。 

 

 

また、世界貿易ｾﾝﾀｰﾋﾞﾙが反社会的勢力による同

時多発ﾃﾛを起こされ、ﾛｰﾀﾘｰとしての対応は、物資

を送るに留まった。人命を助けられなかったことは

残念としか話せなかった。 

これからも沢山の笑顔(写真)を撮っていきます。 

 

まだまだ沢山の体験を先輩方からお話を聞き、小さ

な一歩を踏みだします。 

              

       第二号テーブル 報告（吉田 書記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① パスト会長からの要望 

 各歴代パスト会長からお話を頂きましたが、それぞれ

ご意見があるので割愛を（笑） 

総括致しますと、例会にて話すことに苦戦したり大変

な事も有りましたが、振り返ってみると楽しい時間を大

勢の仲間と過ごせるのは良い事。是非皆様も引き継い

でいただきたい。 

 

② より良いロータリーライフにするには 

 まずは１つでも多く参加をすること。仕事等厳しい

時々が有るが、参加することによって沢山の体験を先

輩方からお話を聞き、行動することで一歩を踏み出せ

る。 

 

③ 入って良かったこと 

 メンバー同士（異業種間）での信頼できる関係が

築けたこと。ロータリークラブは卒業制限が無い分、

一生の仲間として付き合える。 

 

 

 

 

第二部 討論会 



④ 拡大について 

 今まで其々が声がけをしてメンバーを増やしてき

ました。今後は各団体に所属している方を若手が中心

になり声がけをし、拡大の輪を広げていくことを希望

する。 

 

        第三号テーブル 報告（新井 書記） 
 

４つのテーマ『①パスト会長からの要望、②より

良いロータリーライフにするには、③入って良かっ

たこと、④拡大について』 それぞれについてパス

ト会長から沢山のご意見を頂き精査すると、どのテ

ーマにも共通した内容が多かったので次のように

まとめました。 

『ロータリークラブに所属し、皆様と出会うこと

ができ何事も楽しみ、親睦を大事にし、過去の経験

を活かし新しい事に挑戦して、和気あいあいと付き

合っていく』と総括しご報告申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 

 

＊こだわり 中締め 上野ﾊﾟｽﾄ会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

＊本締め 本橋 正夫ﾊﾟｽﾄ会長 


